

Rahma Austria

Jahresbericht 2014

Der Verein Rahma Austria ist ein eingetragener humanitärer nicht gewinnorientierter Verein mit der ZVR-Zahl 124910972. Im Frühjahr 2006 gründete eine Wohltätergruppe, unter dem Namen der Gesellschaft "Mütter und Kinder in Not", als eigenständiger österreichischer Verein in Österreich. Diese Institution unterstützt Mütter und deren Kinder, vor allem diejenigen, die durch Naturkatastrophen und Kriegen, in den armen Ländern betroffen sind und keine Stütze haben. Verbesserung der Lebenssituation der betroffenen Personen. Wir begannen Mitte 2006 mit dem Betrieb und nahmen als Motto "Rahma" (arabisch für Barmherzigkeit). Unsere Hilfe ist in mehr als 25 Ländern angekommen und als Folge der Erhöhung der Zahl, der Spender und der Freiwilligen, und weil der Name Rahma als einfach für das Publikum angesehen wurde, einigte man sich auf den Namen "Rahma Austria" (= Barmherzigkeit Österreich). Im Jahre 2010 wurde der Name zu Rahma Austria geändert.

Der Sitz des Vereins befindet sich in den Büroräumlichkeiten des Rahma-Austrias in der Hannovergasse 25 in 1200 Wien. Aus dieser örtlichen Nähe ergeben sich reduzierte Kosten v.a. für Miete/Betriebskosten, Büromaterialien, Festnetztelefon und Internet sowie die Möglichkeiten einer inhaltlichen Zusammenarbeit.

Der Obmann vertritt den Verein nach außen. Schriftliche Ausfertigungen des Vereins bedürfen zu ihrer Gültigkeit der Unterschriften des Obmanns und des Schriftführers, in Geldangelegenheiten (Vermögenswerte Dispositionen) des Obmanns und des Kassiers. Im Fall der Verhinderung tritt an die Stelle des Obmanns der Schriftführer, Schriftführer und Kassier vertreten sich wechselseitig. Und jeder Mitglied der vom Vorstand beauftragt wird.

Obmann: Taher HASSAN

Schriftführer: Osameh Atiq

Kassier: Osameh Atiq

Spendenwerbung und Datenschutz: Taher Hassan und Tarkan Tek

Spendenverwendung: Taher Hassan und Osameh Atiq

- **Patenschaft:**

Rahma Austria unterstützt seit Jahren mithilfe Ihrer Spende weltweit Waisenkinder. Dabei ist es unser Ziel, Waisenkindern so lange familiäre Wärme zu spenden und Lebensmut zu verleihen, bis sie es schaffen, auf eigenen Füßen zu stehen. Die Spenden werden für die monatlichen Bedürfnisse eines Waisen verwendet. Darunter fallen Kosten für Bildung, Gesundheit, Lebensmittel, Kleidung, und Wohnen.

Insgesamt 1230 Wk versorgt in den folgenden Ländern

1. Bosnien
2. Albanien
3. Ägypten
4. Somalia
5. Djibuti
6. Tansania
7. Palästina
8. Syria
9. Pakistan
10. Indonesien
11. Libanon
12. Jordanien
13. Kosovo
14. Srilanka

- **Olivenbäume** Es wurden 400 Stk gepflanzt.



- **Waisenkindertage:**

Der Tag der Waisenkinder, welcher traditionell von Rahma Austria organisiert wird, fand 2014 in vier österreichischen Bundesländern statt. Das Interesse der vielen Teilnehmer, für die Programme in Wien, Linz, Innsbruck und Vorarlberg, brachte den Waisenkindern, auch dieses Mal, viel Freude. Abgesehen von den Waisenkindern - die im Ausland unter der Obhut des Rahma Austria-Teams leben – wurden auch viele Künstler und Gäste bewirtet.



1

Tag der Waisenkinder

SONNTAG
13.04.2014 13:30
EVENT PALAST
 SCHERERSTRASSE 18
 A-4020 LINZ

- ★ **Ömer Karaoğlu**
Musiker aus Istanbul
- ★ **Kefah Zrege**
Musiker aus Jerusalem
- ★ **Dr. Muharem Adilović**
Gastredner

- ★ **Waisenkinder**
Waisenkinder aus aller Welt
- ★ **Palästinensische Folklore**

★ **Bazar**

Der Eintritt ist frei. Vor dem Programm gibt es einen Wohltätigkeitsbazar, der um 11:00 beginnen wird. Die Einkünfte aus dem Wohltätigkeitsbazar gehen zugunsten von Waisenkinder.

INFO UNTER:
0699 11 499 499 & 0650 611 16 65

- **Ramadan:** Iftare (=Fastenbrechenessen), Familienpakte und Geschenke in verschiedenen Länder

Durch die Organisation der "European Al-Wafaa Campaign" wurde eine Hilfsaktion gestartet, woran sich Rahma Austria Vertreter aus Österreich beteiligt haben und gemeinsam den Bedürftigen geholfen haben.

Nach der UNO ist diese Organisation, die einzige Nicht-Regierungsorganisation sowie der Rahma Austria Verein und unsere Partnerorganisation "European Al-Wafaa Campaign" in Österreich. Wir haben somit die 10. Beihilfe - Kampagne durchgeführt. Rahma Austria und die anderen Hilfsorganisationen in Europa haben die armen bedürftigen syrischen Flüchtlinge, in Palästina und Syrien nicht vergessen. Unter den Kampagnen, die innerhalb von 4 Tagen Spenden eingesammelt haben, sind enthalten:

3750 Lebensmittelpakete, 3000 Pakete Obst und Gemüse, 30.000 stk. Brot für das Iftar-für Familien, 2 Tonnen Fleisch. Das alles wurde für die syrischen bedürftigen Geschwister verteilt. Mit dieser Hilfe wollten wir unsere Geschwister glücklich machen. Außerdem wird unsere Unterstützung weiterhin erfolgen.

Bosnien:



Burma



Indonesien



Libanon



Palästina





Somalia



Tunesien



- **Kurban:** Rahma Austria hat im Jahr 2014 insgesamt in 8 Ländern die Opferspenden an die Bedürftigen Menschen zukommen lassen. Unser Verein hat die Anteile von 3892 Opfertieren an 95.975 Menschen verteilt, an erster Stelle bekamen es die Menschen, die durch den Krieg und Hunger betroffen waren. In den Gebieten; Gaza, Somalia, Burma, Jemen, Libanon, Jordanien, und der Türkei wurden ihre gespendeten Opfertiere geschlachtet. Die Spenden wurden an Menschen die aus dem Krieg flüchteten, Obdachlose und an Hungersnot leidende ausgeteilt. Es wurden auch Geschenke für die Kinder in diesen Ländern verteilt. Durch dieses Kurban Fest haben die bedürftigen Menschen, auch wenn es nur wenig war zu spüren bekommen.

Bangladesh



Burma



Palästina





Jordanien



Libanon



Somalia



Jemen





- **Winteraktionen:** Bestehend aus Decken, Heizmittel, Winterkleidung und Familienpaketen(=Nahrung), wurden in Palästina und für Syrische Flüchtlinge in Libanon und der Türkei verteilt. Es haben davon 1060 Menschen profitiert.



- **Kleidersammelaktion:** Insgesamt wurde 2700 Menschen Hilfe geleistet

Albanien



- **Nothilfen: Medizinische Hilfen**

1 Rettungswagen wurde gekauft und einem Krankenhaus gespendet.



Die Verletzten aus dem Gaza-Angriff sind in Österreich!

Während den Angriffen zwischen 8. Juli und 23. August 2014 in GAZA gegen die Zivilbevölkerung kamen 2205 Menschen ums Leben und 11.000 Personen wurden verletzt. Es waren Frauen, Kinder, ältere und junge Menschen von den Angriffen betroffen. Die Menschenrechte wurden dabei nicht eingehalten und die Freiheit tausende Menschen wurden weggenommen. Die Menschen in Österreich nahmen die Verantwortung auf sich und reagierten auf die Tragödie und stellten sich bereit, den Verletzten zu helfen.

Dies wurde in Tat gesetzt und es wurden nach einem langen Prozess sechs Personen am 25. Dezember 2014 für die Behandlung nach Österreich gebracht. Durch die Unterstützung von RAHMA AUSTRIA und weitere Hilfsorganisationen begannen die Behandlungen an Krankenhäusern in Wien, St.Pölten und Steyr. Es besteht die Möglichkeit, die Verletzten aus Gaza zu besuchen und ihnen beizustehen.

Organisationen, die an diesem Projekt teilgenommen haben:

BDS Austria, Dar al Janub – Verein für antirassistische und friedenspolitische Initiative, Frauen in Schwarz (Österreich), Gesellschaft für Österreichisch-Arabische Beziehungen, Koordinationsforum zur Unterstützung Palästinas, Palästinensische Ärzte- und Apothekervereinigung, Palästinensische Gemeinde, Palästinensisch-Österreichische Gesellschaft, Steirische Friedensplattform, Verein palästinensischer Ingenieure in Österreich und **Rahma Austria**.